

Le Gouvernement du Canada et les Canadiens ont été bouleversés d'apprendre le décès tragique du Président du Pakistan, Zia-ul-Haq, et des membres de son entourage qui ont péri dans un désastre aérien survenu ce matin. En cette triste occasion, le Gouvernement du Canada tient à offrir ses condoléances au peuple pakistanais. Le Premier ministre a fait parvenir un message de condoléances au Président intérimaire, Ghulam Ishaq Khan.

Le Président Zia a consacré une grande partie de sa longue et distinguée carrière au service de son pays. Il était particulièrement dévoué au progrès social et économique des Pakistanais ainsi qu'à l'établissement de la paix dans cette région perturbée de la planète. Son souvenir demeurera particulièrement vivant pour le leadership dont il a fait preuve en appuyant les efforts du peuple afghan dans sa lutte pour restaurer l'indépendance de l'Afghanistan.

Sa disparition survient à un moment critique dans l'histoire du Pakistan. Le Gouvernement et le peuple canadiens espèrent que cette tragédie n'affectera en rien le rétablissement de la démocratie au Pakistan.